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"A participação dela na campanha é muito importante " diz Botelho
sobre reunião com Virginia Mendes

2024 é agora

Redação do rufandobombonews 

  O deputado Eduardo Botelho(UB),  disse que será importante a conversa com a primeira-dama do Estado,
Virginia Mendes. O objetivo da reunião, segundo Botelho, é discutir seu plano de governo na área social,
tema crucial para a capital mato-grossense.A declaração de Botelho veio logo após Virginia Mendes revelar
aos jornalistas nesta quinta-feira(20), que terá uma agenda com o deputado na próxima semana para tratar
dessas questões sociais. A primeira-dama enfatizou que ainda não decidiu se participará ativamente da
campanha de Eduardo Botelho e que essa conversa será fundamental para sua decisão.Para Botelho, a
participação de Virginia Mendes em sua campanha é de extrema importância, especialmente para abordar e
tentar resolver os problemas sociais que vêm afetando a população cuiabana sob a atual gestão do prefeito
Emanuel Pinheiro. Ele acredita que a experiência e o apoio da primeira-dama podem ser decisivos para a
implementação de políticas sociais eficazes.Esse encontro, aguardado há mais de seis meses, é visto como
um momento crucial que pode definir se Virginia Mendes irá se engajar plenamente na campanha de
Botelho.


